
Rund ums Glubbstadion
Beitrag von „Glubbman“ vom 27. August 2019, 10:10

Nachschlag aus dem lilaweiss Forum:

"Das Stadion fand ich aus Sicht Oberrang Haupttribuene gut. Dass nicht alles dem Fußball
untergeordnet wird, sondern Leichtathletik möglich ist, umso besser. Laut war es auch.
Eine voll besetzte Fankurve der Nuernberger mit dauerhaftem Laerm, jedoch nicht
situationsbezogen, sondern einem sturen vorgegebenen Ablauf folgend. Die VfL Fans
waren nur an wenigen Stellen zu hören.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/8547-rund-ums-glubbstadion/?postID=2984583#post2984583
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